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Alain Ladoux, secrétaire, Basilio Dasilva, président, Pierre-Marcel Chanut, trésorier, Michel Jabiol, maire-adjoint. -  

 

La 43 e assemblée générale de l'Union bouliste aurillacoise s'est tenue, au boulodrome 

communautaire d'Aurillac, sous la présidence de Basilio Dasilva. 

Créée en 1973, l'union bouliste aurillacoise compte aujourd'hui quarante licenciés (vingt-quatre 

en 2012). 

« Depuis quatre ans, l'UBA enregistre une hausse significative du nombre de licences en 3 e et 

4 e divisions, s'est félicité le secrétaire Alain Ladoux. Le club dispose de joueurs de qualité et 

possède les structures pour réussir. Le boulodrome et les quatre jeux extérieurs à la Ponétie, 

alimentés en eau et en électricité avec la plantation d'arbres pour l'ombrage, ont permis d'obtenir 

des résultats très satisfaisants. » 
Open 15-48 reconduit 

L'activité du club a été riche, tant dans les compétitions organisées que dans les résultats aux 

cinquante-huit concours disputés par les Aurillacois. 

Le premier Open 15-48, basé sur trente-deux quadrettes masculines et trente-deux doublettes 

féminines, a obtenu un beau succès populaire et sportif avec la présence de joueurs de haut 

niveau, sera reconduit en 2016. 

Au niveau des temps forts, le comité départemental Cantal-Lozère et l'UBA organiseront les « 

France » quadrettes à Aurillac en 2018, après Chambéry en 2017 et avant Albertville en 2019. 

Pour les AS 3 e et 4 e divisions, l'UBA n'a engagé qu'une équipe au grand dam de M. Ladoux. 

Pierre-Marcel Chanut, trésorier a présenté un bilan financier positif et équilibré sur un budget de 

13.300 €. 
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